

Pressemitteilung - Duisburg, 31. Mai 2019

Packende Geschenke zum Weltumweltag

Anlässlich des Weltumwelttages beschenkt Duisburg Kontor die treue Kundschaft auf dem Markt in Neumühl



Am 05. Juni 2019 wird der alljährliche Weltumweltag begangen. An diesem Tag werden nicht nur in Deutschland, sondern weltweit Aktionen zum Recycling und zur Schärfung des Umweltbewusstseins durchgeführt.

Auch die Duisburg Kontor GmbH als Betreiber der Duisburger Wochenmärkte ist an diesem Tag aktiv und verteilt die angesagten Mehrweg-Einkaufstaschen an die Besucherinnen und Besucher des Wochenmarktes in Neumühl.

Mittlerweile ist jedem bekannt, dass der enorme Plastikverbrauch reduziert werden muss, da der daraus resultierende Müll der Umwelt schadet. Mit den praktischen Mehrwegtaschen leistet Duisburg Kontor einen nachhaltigen Beitrag zum Umweltschutz und bereitet den Besuchern des Wochenmarktes zusätzlich eine Freude.

Duisburg Kontor und seine Marktbesucher freuen sich auf zahlreiche gut gelaunte Kundinnen und Kunden.



Die Duisburger Wochenmärkte im Netz!

Besuchen Sie die Duisburger Wochenmärkte auch im Netz! Zu finden sind sie auf der Facebook-Fanseite der Duisburger Wochenmärkte.

DUISBURG LIVE – Duisburgs zentraler Eventkalender:

Besuchen Sie Duisburgs Eventkalender und erhalten Sie alle Wochenmärkte auf einen Klick: www.duisburglive.de/kategorie/wochenmaerkte

Bildnachweis: Duisburg Kontor GmbH

Kontakt für Medienvertreter:

Patrick Kötteritzsch, Stabsbereichsleiter Marketing/PR, Telefon +49 (0)203 30525-27,
E-Mail: p.koetteritzsch@duisburgkontor.de